

Boeing 707
G-HEVY
Kleine Rechnung
21. Dezember 91



35 Tonnen Sprengstoff gingen in Graz-Thalerhof in die Luft: Die Packerln gehören den Saudis

FOTO: BEHOUNEK

KEIN KRIEGSMATERIAL

Steirische Firma liefert Sprengstoff in den Nahen Osten

Thalerhof. — Aufsehen gestern früh am Flughafen Graz-Thalerhof: Um sieben Uhr früh fuhren sechs Lkw mit insgesamt 35 Tonnen Sprengmittel beladen, am Vorfeld des Flughafens vor. Das Pulver stammt von der Waffenherstellungsfirma Emmerich Assmann in St. Lambrecht (ehemalige Hirtenberger-Waffenfabrik) und ist für Jeddah im Nahen Osten bestimmt.

Da es sich um kein Kriegsmaterial handelt, ist der Transport nicht genehmigungspflichtig. Die Container wurden am Thalerhof mit Kränen von den Transportern in ein Frachtflugzeug umgeladen. Die Arbeiten dauerten den Vormittag über an.